

読み終わったら保護者の方にも読んでもらいましょう。

# 生徒部だより

宮城県小牛田農林高等学校

第3号

令和元年5月17日

## 教室整美（備）に努めよう

- 机上整理 ・教室を空ける際（体育，実習，移動教室での授業，集会等）は机の上には何も置かない。
- ・体育や実習で着替える場合は，制服等はいすの上に置き，その椅子を机の下に入れる。
- カバン等 ・机の脇にかけ，ファスナー・ボタン等は閉めておく。
- ・大きなカバン（エナメルバック等）は教室内の通行の邪魔になるので椅子の下に入れる。

☆盗難防止にもつながります！

### 全校集会時，昨年の3年3組



机の上には何も置かないようにしよう。物があるから物色したくなる。



### 過去の全校集会時のあるクラス



よく見ると財布が…。貴重品はきちんと管理しましょう。

飲みかけの飲み物は机の上に放置しない。

脱いだ制服がそのまま。きちんとたたみ，椅子の上に置きましょう。

もっと  
頑張り  
ましょう

読み終わったら保護者の方にも読んでもらいましょう。

# 自転車安全利用推進キャンペーン

自転車安全利用推進キャンペーンが5月14日(火)午前7:00から小牛田駅周辺で行われました。本校からは生徒会役員10名が参加し、小牛田駅前駐輪場と駅東駐輪場での声かけとキャンペーン用のチラシ・ティッシュなどを配りました。自転車の安全な運転はもちろんのこと、駅前駐輪場利用のマナーなどもしっかりと守っていききたいものです。

数年前には、「駅前ロータリー(タクシーが止まっている所)を朝、夕の時間に自転車で突っ切っていく生徒がいる(ロータリーは車道ですが、自転車は通行しないで下さい)」との苦情が寄せられています。幸い、大きな事故にはなっていませんが、大事故に発展する可能性も十分に考えられます。各自が安全に注意して登下校して下さい。

また、駅前駐輪場を利用している生徒の中には、止めてはいけない場所に勝手に駐輪している人がいます。役場の人からは「放置自転車として処理することも検討しています。」とのことでした。気をつけましょう。



## ～交通安全指導から～

5月の通学路指導が終わりました。気になった点をいくつかあげたいと思います。今後、改善をし、事故防止に努めてください。

### 1. 小牛田駅前ロータリー(タクシープール)の通行について

ロータリー内を歩行者、自転車ともに横切る生徒がいるそうです(タクシーの運転手さんから直接話をされました)。数年前には本校生が自転車を車にこすり、傷をつけた事故が発生しています。一般の方では車と接触し両足複雑骨折のけがを負った方もいるようです。特に夕方は暗くなると危険です。

ロータリー内に進入しないようにしましょう。

### 2. 校門前での一時停止

登校してくる際、校門前のT字路には一時停止の標識があります。学校に向かってくる生徒は徒歩、自転車にかかわらず必ず一時停止を行い、左右の安全を確認の上、横断し校門に入ってください。

### 3. ながら運転・歩き

スマホをいじりながら、イヤフォンで音楽を聞きながらの運転・歩行は注意力散漫となり交通事故、不審者被害の原因となります。

## 考えよう スマホの使い方・・・

みなさんは、校地内でのスマホの使用が、原則禁止になっているのを知っていますか？おそらく知っているはずだと思いますが、最近、平気な顔をしてスマホを使っている人たちを目にします。特に、スマホを使用しながら廊下を歩く生徒が目立ちます。今後、見かけたときは一時預かることもあるので、マナーを守り正しく使用してください。